

Artikel vom 27.11.2023

Bundeswahlkreis Weilheim

Die CSU hat, nimmt und braucht Einfluss auf EU-Ebene!



Elias Cosa, Angelika Niebler, Andrea Jochner-Weiß und Harald Kühn in Nürnberg.

CSU-Landesversammlung zur Europawahl: Unsere Delegierten in Nürnberg waren Elias Cosa, Alexander Dobrindt, Andrea Jochner-Weiß und Harald Kühn.

Unser Parteivorsitzender Markus Söder machte klar: Europa müsse Freiheits- und Schutzraum sein, insbesondere für die kleinen Leute: „Schutz der Grenzen, Schutz der sozialen Standards, Schutz der Bevölkerung“. Unser Spitzenkandidat Manfred Weber setzte drei Schwerpunkte: Migration, Wohlstand und Friedenssicherung. Er erklärte, dass die CSU im Europäischen Parlament einige ideologisch motivierte Regelungen stoppen konnte, etwa das generelle Verbot von Pflanzenschutz in FFH-Gebieten oder die Einschränkung von Holz als regenerativer Energiequelle. Nicht verhindern konnte sie leider die schwere Fehlentscheidung des Verbrennungsmotor-Verbots; dies müsse nach der Wahl korrigiert werden!

Herzlichen Glückwunsch allen unseren Kandidaten zur gelungenen Aufstellungsversammlung und alles Gute für die Europawahl, insbesondere für unsere oberbayerische Vertreterin Angelika Niebler (Platz 2)!